

"Taca Taca Mon Amour" Ahora en Santiago

Entre el sábado y el 16 de septiembre, el Teatro Itinerante del Ministerio de Educación realizará una temporada en Santiago con la obra "Taca

compañía Teatro del Silencio para convertirse en su Teatro Itinerante 1993. Montó la obra "Taca Taca Mon Amour", con la cual se ha presentado en diversas regiones del país, Canadá, España, Francia, Holanda y Túnez.



Taca Mon Amour", montada por la compañía de Teatro del Silencio que dirige Mauricio Celedón.

Este se presentará en el recinto, denominado Expocentro de la Universidad de Santiago, Alameda B. O'Higgins 3363 (Metro Estación Central). Las funciones serán a las 19.30 horas.

La División de Cultura de esta Secretaría de Estado seleccionó, a través de un concurso público, a la

A partir del sábado a las 20 horas, se podrá apreciar esta obra que a la manera de un juego de taca-taca, va recreando hitos esenciales de la historia de una parte importante de este siglo. Entre aquellos personajes que tuvieron una gran relevancia en un período de grandes cambios, aparecen en esta mesa gigante la reina Victoria, Einstein, Stalin, Lenin, Hitler y Freud, entre otros. ■

"Taca taca mon amour" ahora en Santiago [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Taca taca mon amour" ahora en Santiago [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile